



DER BISCHOF VON ST.PÖLTEN

Frau Vorsitzende
Margit Hautt
Die Laieninitiative
Herrengasse 5
4600 Wels

St. Pölten, 12. Nov. 2014

Sehr geehrte Frau Vorsitzende!

Vielen Dank für die Einladung zum Studientag „Frauen in der Kirche“. Eine Teilnahme ist mir nicht möglich, da ich an diesem Tag seit langem andere Verpflichtungen übernommen habe.

Persönlich habe ich nie ein Problem darin gesehen, dafür geeignete Frauen mit wichtigen kirchlichen Ämtern zu betrauen, sofern diese nicht das Weiheamt voraussetzen. Es hat mich aber befremdet, dass in Ihrem Studientag einmal mehr auch über das Priestertum der Frau diskutiert wird, obwohl diese Frage nach gründlichem Studium von Papst Johannes Paul II. endgültig entschieden worden ist und auch Papst Franziskus vor nicht allzu langer Zeit erkennen ließ, dass diese Frage für ihn kein Thema sei.

Mit freundlichen Grüßen

+ blam kump